

Un chien d'assistance qui change la vie- La république du centre



Jean-Christophe Jourdain avec Yvette Schmidt, association Handi'chiens

Éduquer un chien pour venir en aide à une personne souffrant d'un handicap physique est encore une opération assez peu connue, c'est pourtant le rôle de l'association **Handi'chiens**. Elle vient d'offrir un labrador à **Jean-Christophe Jourdain** qui souffre d'ataxie de Friedreich, une maladie génétique rare qui le prive de l'usage de ses jambes. Une aide précieuse

« *C'est un super-cadeau, Huang m'accompagne partout, dans mon travail et dans mon quotidien. Une aide précieuse car il sait ouvrir les portes, allumer la lumière, appeler à l'aide et, en plus, il est très affectueux* », explique Jean-Christophe. Comme les chiens d'aveugle, Huang a reçu une longue formation pour devenir chien d'assistance.

« *Après avoir fait la demande, j'ai fait un stage au sein de l'association Handi'chiens où j'ai rencontré plusieurs compagnons à quatre pattes. Huang était celui qui me convenait le mieux, son caractère vif et attentif en même temps, va*

bien avec le mien », confie Jean-Christophe, qui malgré son handicap reste est une personne très active.

Père de deux enfants, il travaille à la base militaire de Bricy, comme gestionnaire technique du patrimoine. Par ailleurs, il est adjoint au maire de Gidy et président de l'Association de tennis. *« Je veux travailler le plus longtemps possible. Huang m'est d'un grand soutien, d'autant plus qu'il a reçu un très bon accueil à la base militaire. Il peut m'accompagner partout, c'est formidable »*.

Une preuve récente : Huang m'a permis de rencontrer la future miss France !

